

ADDRESS

Tingkatkan Akses Transportasi, Pemerintah Bersama Kodim Magelang Bangun Jembatan

Agung widodo - MAGELANG.ADDRESS.CO.ID

Oct 26, 2024 - 09:34



(Foto Dokumen): Personel Satgas TMMD Sengkuyung Kodim 0705/ Magelang Bersama Warga Masyarakat Giriwetan Saat Mengerjakan Pembangunan Jembatan di Dusun Grogol

MAGELANG -Dalam mewujudkan akses transportasi sarana jalan penghubung, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa TMMD Sengkuyung tahap IV Tahun 2024 di Desa Giriwetan Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Sabtu (26/10).



Pada pelaksanaan program TMMD tersebut, Kodim 0705/ Magelang bersama Pemerintah Kabupaten Magelang satu padu dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah. Adapun pembangunan fisik dengan membangun jembatan sepanjang 12 meter, lebar 4 meter dengan tinggi jembatan 6,5 meter.

Saat ini pengerjaan pembangunan jembatan sepanjang 12 meter sudah mencapai 85%, sehingga bulan depan warga masyarakat sekitar Dusun Grogol dan Dusun lainnya dapat menikmati akses jembatan yang sangat kokoh tersebut.

Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto menyampaikan, program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang saat ini dikerjakan di wilayah Kecamatan Grabag, merupakan akselerasi Kodim 0705/ Magelang bersama pemerintah daerah dalam hal ini pemerintah Kabupaten Magelang yang selalu peduli terhadap pembangunan di wilayah," terang Pasiter.

Lebih lanjut dikatakan Kapten Kav Sriyanto, bahwa capaian pembangunan saat ini berkat kerja keras dan saling gotong- royong antara anggota Satgas TNI TMMD Sengkuyung bersama warga masyarakat di lokasi. Rasa kebersamaan dan saling membantu dalam proses pembangunan merupakan tekad yang kuat guna mewujudkan jembatan sebagai transportasi baik kalangan petani maupun warga masyarakat di sekitar lokasi pembangunan TMMD.

"Jembatan ini akan menjadi akses vital untuk meningkatkan produktivitas pertanian, maupun masyarakat yang hilir mudik ke pasar, sehingga dengan adanya jembatan yang baru dibangun dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi warga masyarakat," pungkasnya.

Maftukhin(45) salah satu warga Giriwetan menyampaikan, terima kasih kepada pihak Kodim dan pemerintah Kabupaten Magelang yang selalu peduli dengan apa yang di inginkan warga masyarakat. Kepedulian tersebut tercermin dengan berbagai program dan fasilitas pembangunan yang yang tentunya dapat kami rasakan," kata bapak 3 anak tersebut.

Selain kita dapat membantu pengerjaan dilapangan bersama bapak - bapak TNI, kami juga merasakan kehangatan dalam kegiatan pembangunan jembatan.



" Semoga dengan adanya program TMMD Sengkuyung tahun ini, Kodim 0705/ Magelang selalu menjadi inspirasi kami, dalam membantu mewujudkan kesejahteraan masyarakat di daerah," tutup Maftukhin.

Redaktur: Serka Gunawan